

教育大生と一緒にハーバリウムとスライムづくり

7月6日、生涯学習センター「いわなび」で、第5回いわみざわチャレンジスクール「ハーバリウムとスライムづくり」を行いました。

今回ハーバリウムとスライムづくりを教えるのは北海道教育大学岩見沢校の学生のみなさんです。ハーバリウムは、ドライフラワーなどをビンに入れて専用のオイルでひたしたお花のインテリアです。



まずは、ビンに入れるお花を自分の好きなサイズに切ります。それから割りばしを使ってお花をビンの下へと重ねていき、途中でキラキラ光るビーズや石などをバランスを見ながら入れていきます。後はオイルをゆっくりビンに注げばハーバリウムの完成です。夏らしいさわやかな青や、ふんわりやわらかなピンクなど、とってもステキなハーバリウムができました。



残ったオイルを利用して、スライムも作りました。絵の具で色を付けていきますが、いろいろな色を混ぜてオリジナルの色を作ります。「ホウ砂」という材料をまぜると、オイルはどんどん固まります。手でしっかりまるめてスライムの完成です。できたスライムでみんな楽しそうに遊んでいました。

今回のいわチャレは…

参加者：20名

指導者：北海道教育大学岩見沢校

地域プロジェクトⅡa 受講学生のみなさん

ありがとうございました！